

Krötenbrucker Schützenjugend erfolgreich bei bayernweiten Wettkampf

2 GUSCHU-Open-Medaillen in Hof !

Am letzten Samstag fand in München-Hochbrück auf der Olympia-Schießanlage der Wettkampf „GUSCHU-OPEN“ statt. Ca. 400 Schüler, Jugendliche und Junioren trafen sich, um ihr Können im Schießen mit der Luftpistole und dem Luftgewehr zu beweisen.

Die Jugend der Schützenbrüder Krötenbruck nahm bereits zum wiederholten Male daran mit 4 Startern teil. Der Besuch dieses großen Wettkampfes in München wurde unter anderem möglich, durch die Unterstützung der Familien Degner und Probst, sowie natürlich allen Eltern der teilnehmenden Schützen. Die Jungs und Mädels hatten am Samstag das wechselhafte Hofer Wetter gegen einen anstrengenden Besuch dieses Wettkampfes getauscht und waren insgesamt ca. 19 Stunden unterwegs. An diesem Stauwochenende saß die fast 4-stündige Busfahrt noch allen in den Knochen. Die körperlichen und nervlichen Anstrengungen kamen zusätzlich noch erschwerend hinzu. Die Teilnehmer im Alter von 15 bis 20 Jahren mussten mit der eigenen Nervosität kämpfen. Die ist natürlich sehr hoch, wenn man das erste Mal auf einer der modernsten Schießanlagen Europas startet, und der eine oder andere Jungschütze stand regelrecht „neben der Kappe“. Die Einzelergebnisse konnten sich insgesamt jedoch im bayernweiten Vergleich sehen lassen:

Es startete Yannick Pöllmann als Erster der Hofer mit dem Luftgewehr. Der Krötenbrucker Jugendliche konnte sein Ergebnis der Stadtmeisterschaft mit 299 Ringen überbieten und holte sich den hervorragenden 47. Rang. Florian Opel konnte seine Nervosität auf dem ungewohnten Schießstand mit den vielen Zuschauern nicht verbergen und erreichte aber trotzdem den tollen 13. Platz.

Die Krötenbrucker Pistolenschützin Sarah Vonzin kam mit der Anlage etwas besser zurecht, konnte aber ihr normales Leistungsniveau nicht ganz bestätigen. So war ihr der Bronzeplatz sicher. Zur gleichen Zeit schoss Simon Probst. Ihm fiel es auf der Schießanlage sichtlich leichter als den andern drei, da er hier schon öfters geschossen hat. Er schoss souverän und lies sich von der Hofer Spitzenschützin Sandra Hornung betreuen, die dies auch gerne mit ihrem Nationalkaderkollegen Christian Reitz übernahm. Das Ergebnis von 370 Ringen zeigte sein derzeitig hohes Leistungsniveau und brachte ihm mit viel Abstand den 1. Platz ein.

Insgesamt betrachtet können die Schützenbrüder Krötenbruck stolz auf die gebrachten Leistungen sein. Die sehr disziplinierte Jugendgruppe erreichte mit den beiden Kleinbussen gegen 00.45 Uhr Hof und zwei Medaillen bei 4 Startern ergänzen nun die Erfolge ihrer Jugendabteilung.



Das erfolgreiche GUSCHU-OPEN-TEAM aus Krötenbruck mit Guschu, dem Maskottchen der Bayerischen Schützenjugend

- hinten von links : Guschu, Sandra Hornung, Christian Reitz, Lukas Degner, Florian Hörmann,
Mitte von links : Yannick Pöllman, Patrick Rüppllein, Simon Probst, Sarah Vonzin und die Landesjugendleiterin Elisabeth Stainer,
vorne von links : Florian Opel, Vanessa Strößner, Katharina Opel, Alexander Ultsch und Jugendleiter Günter Hornung